



# ぱんだぐみだより

令和6年10月31日

最近まで、半袖で過ごしていたのですが、朝晩が涼しくなり、秋の気配を感じられるようになってきました。気温の低い日も多くなってきましたが、寒がっているのは大人ばかり。子どもたちは、元気に戸外で遊んでいます。

子どもたちの体調管理に十分気を付けながら、秋ならではのあそびを楽しみたいと思います。



体育館での初めての運動会。緊張している様子はありましたが、おうちの人と「行ってきます」の挨拶をして、保育者のもとへ集まって来ることが出来ました。

入場行進から始まり、かけっこでは名前を呼ばれると、大きな声で返事をしていた子どもたち。一生懸命走ることが出来ました。ダンスでは、ポンポンを持ち、ニコニコでの踊りどうでしたか?とっても素敵でしたね。

親子競技では大好きなおうちの人と一緒に参加でき、うれしそうでした。そして、メダルとお土産を手に、大満足の子どもたちでした。

お忙しい中、運動会への参加、温かい声援や拍手をありがとうございました。



## 秋の遠足



遠足を楽しみにしていた子どもたち。「あと1回寝たら、バスに乗って遠足に行くよ」と伝えると「やったー」という声。「お弁当と水筒は、わすれたらあかんよな」という声も出ていました。当日、バスに乗り、ワクワクしながら五條中央公園に到着。

大きなトランポリンで跳んだり、転がったり、滑り台をすべったり、いろんな遊具で遊びました。しばらく遊んだ後は、待ちに待ったお弁当の時間です。持ってきたレジャーシートを敷き、お弁当を出すと、「せんせい、みてー」という声があちらこちらから聞こえます。お弁当は、いつもと違った楽しみがありますね。

お忙しい中、お弁当の準備をしていただき、ありがとうございました。



### 今月の絵本

#### 「とんかちくんとのこぎりくん」 学習研究社

なんでもかんでもたたいて壊すとんかちざめくんと、何でも切り刻んでしまうのこぎりざめくんは、みんなの嫌われ者。ある日、カメのおじいさんに、「よのため、ひとのためにはたらかないか」と誘われて、ふたりは竜宮城を建てるお手伝いをすることになりました。

### 今月の歌

- ・おもちゃのマーチ
  - ・まつぼっくり
  - ・かぜさんだって
- などを歌いたいと思います。



☆11月1日に着替え袋を持ち帰ります。衣替えをお願いします。衣服のサイズや、ボタン・ゴムの状態、記名などお子様と一緒に確認をお願いします。下着類の記名も確認お願いします。気温によって調整できるように、上着の用意もお願いします。

☆今年もあっという間に折り返し地点となりました。そこで、園やご家庭でのお子様の様子を伺うために、個人懇談を実施したいと思います。心配事やご相談がありましたら、些細なことでも構いませんので、お気軽にお伝えください。